

“THE LINE” LA CIUDAD FUTURISTA

¿Te imaginas vivir en una ciudad lineal? Arabia Saudita revela las primeras imágenes de su nuevo proyecto que sorprenderá al mundo entero.

“The Line” una ciudad vertical que se encontrará entre 2 espejos con una extensión de 170 kilómetros de largo al noroeste del país, 500 metros de altura y solamente 200 metros de ancho lo cual significa que medirá más que el Empire State.

Será diseñada como una alternativa a las ciudades tradicionales que se extienden desde un punto central y albergará a 9 millones de habitantes. Este proyecto propone una organización de la comunidad en la que sus habitantes tendrán un acceso a todas sus necesidades con una simple caminata de cinco minutos. Además, su infraestructura hará posible viajar de un extremo a otro en 20 minutos gracias a un tren subterráneo que funcionará con Inteligencia Artificial.

Uno de los principales objetivos es erradicar problemas ecológicos que se dan en las grandes ciudades, por lo que se implementará la agricultura vertical y fuentes de energía 100% renovables. La ciudad del futuro contará con dos rascacielos, energía renovable de punta y no se permitirá el uso de coches, lo que generará cero emisiones de carbono.

¿Y si pudiéramos empezar de nuevo? The Line replantea todo lo que sabemos sobre cómo vive, trabaja y juega la gente. Te invitamos a conocer un poco más acerca de este innovador proyecto en el siguiente enlace:

<https://www.neom.com/en-us/regions/theline>

